

Nación

Petro insiste: “Se mantiene amenaza de tumbarme”. Arremetió de nuevo contra Procuraduría, Corte Suprema y Fiscalía

En medio de las pullas por el tema de la terna para fiscal general, insistió en la descarbonización de la economía y en “democratizar **Ecopetrol**”.

Redacción Nación
14 de febrero de 2024



Petro hizo referencia a esto debido a que existen títulos mineros vigentes para explotar minas de oro, proyectos que hoy están suspendidos por fallos judiciales. Foto: Presidencia | Foto: Presidencia

En el marco de la apertura del nuevo edificio de la Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Industrial de Santander (UIS), el presidente Gustavo Petro volvió a arremeter contra la rama judicial y entes de control como la Procuraduría. En esta visita a Bucaramanga, sostuvo un encuentro con los estudiantes de la universidad, ante quienes sostuvo: “Aún se mantiene la amenaza de tumbarme”.

El mandatario, que también visitó la sede del ente educativo en Málaga y luego estuvo en Bucaramanga, volvió a mencionar el tema de [la elección del fiscal general y criticó la manera como la Corte Suprema de Justicia, la Procuraduría y la Fiscalía mantienen posturas supuestamente contra su gobierno](#).

En su discurso en la capital santandereana, donde los universitarios lo esperaron por cerca de seis horas, mencionó también cómo han perseguido al presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, en ese entonces gerente de la campaña, al presidente de Fedcode, William Velandía, y al presidente de Colombia Humana, Dagoberto Quiroga, por la entrega de 500 millones de pesos a la campaña del entonces candidato.

Encuentra aquí lo último en Semana

🔗 Luto en CNN por la muerte de la periodista colombiana Krupskaja Alís: “Narradora de batallas humanas”

Redacción Mundo

🔗 Atención: renunció Claudia Marcela Numa, directora de Presupuesto en MinHacienda. La baja se da en medio de líos por decreto de destinación de fondos para 2024

Redacción Economía

🔗 Fracaso segundo intento de desalojo en mansión de Pablo Escobar: familia del capo se niega a salir y acude a la justicia

Redacción Semana



El mandatario volvió a mencionar el tema de la elección del fiscal general. | Foto: Presidencia

“Le hemos pedido a (Ricardo) Roa (presidente de **Ecopetrol**) que transite de la gerencia tradicional jerárquica hacia una gerencia obrera”, manifestó Petro.



Contexto: Atención: Procuraduría inhabilita por 12 años a miembro del Esmad que pateó en la cara a una mujer que protestaba durante el paro de 2019

“Claro que la Fiscalía y Procuraduría quisieran atravesarse”

“Yo creo que ese camino podría marcar un nuevo derrotero. **Claro que la Fiscalía y Procuraduría quisieran atravesarse.** Habían anunciado hasta el apresamiento de Roa, habían anunciado el apresamiento del presidente del sindicato de los maestros, habían anunciado el arresto del gerente de campaña de la Colombia Humana [solo con el objetivo de trasladar un proceso contra el presidente de Colombia, con la intención de tumbarlo](#)”, enfatizó el mandatario.

Petro reafirmó con eso que estos entes “todavía se burla que eso es un golpe de Estado y aún se mantiene la amenaza”, dijo.



“Cómo se habrá degradado la política en Colombia y parte de la justicia nacional cuando la decencia se vuelve revolucionaria, si nos van a tumbar como dicen, que valga la pena”, remarcó Petro. Foto: Presidencia | Foto: Presidencia

En medio de las ovaciones y los aplausos que recibió por parte del público que estaba presente en el auditorio de la UIS, el jefe de Estado aprovechó también para lanzar una dura pulla con relación a la terna fiscal, que ha sido cuestionada y no ha logrado los votos suficientes en la Corte Suprema. La que era vicefiscal de la Nación, Martha

🔗 “Petro quiere una guerra civil”. Francisco Santos le habla al presidente y le dice: “Si toca, nos va a tocar organizarnos”

Redacción Vicky en Semana

🔗 Tragedia en el fútbol: reconocido jugador de 28 años murió en terrible accidente de tránsito

Redacción Deportes

Mancera, ocupó el cargo de fiscal encargada.

"Cómo se habrá degradado la política en Colombia y parte de la justicia nacional cuando la decencia se vuelve revolucionaria, **si nos van a tumbar como dicen, que valga la pena**", remarcó Petro.



Contexto: Reaparece hombre que protagonizó caso de infidelidad de la Sijín; se le ve en 'comprometido' video bailando el Santo Cachón

Descarbonización de la economía

En sus declaraciones, otro de los temas que mencionó fue el relacionado con **Ecopetrol**. Pidió "democratizarlo" y resaltó la necesidad de la transición energética: "La idea de cambiar el mundo se volvió hoy indispensable; si no cambiamos el mundo, ese mundo fósil va a acabar con la vida de toda la humanidad".

["Y ahí nos toca tomar partido, el Partido de la Vida o el Partido de la Muerte; indudablemente, este gobierno del cambio está por el Partido de la Vida"](#), expresó.

 **Presidencia Colombia**  
@infopresidencia · [Seguir](#)

"La idea de cambiar el mundo se volvió hoy indispensable, si no cambiamos el mundo, ese mundo fósil va a acabar con la vida de toda la humanidad. Y ahí nos toca tomar partido, el partido de la Vida o el partido de la muerte; indudablemente, este Gobierno del Cambio está por el... [Mostrar más](#)



10:05 p. m. · 13 feb. 2024

916  Responder  Compartir

[Leer 64 respuestas](#)

De nuevo indicó la necesidad de "transitar hacia una economía descarbonizada, tenemos ventajas en ello, tenemos mucho sol, mucho viento, mucha agua aún".

"Ahora se trata de hacer un pacto mundial, el pacto mundial ya no es cómo nos extraen la materia prima, nos deprecan y ellos se vuelven ricos. Ahora es al revés, **nosotros tenemos las esponjas, nosotros tenemos la capacidad de reemplazar esa energía fósil (mortal) por energías limpias**", afirmó el mandatario.

Y en su propuesta sobre **Ecopetrol** resaltó que es hora de acabar con la jerarquía de los altos salarios de los ingenieros, pues señaló que "han llegado al extremo de usar el dinero público para construir el paramilitarismo que llenó de sangre el Magdalena Medio".

"Eso tiene que cambiar. Se puede llenar de seguridad si la gerencia actual de **Ecopetrol** decidiera **democratizar la empresa**... Las estructuras obreras deberían alzar la voz para tener más decisión sobre la empresa", puntualizó.

 [Gustavo Petro](#) [Santander](#) [crítica](#) [Fiscalía](#) [Corte Suprema de Justicia](#)

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play Apple store

Noticias Destacadas

Nación Vida Moderna Gente Tecnología Política

Apareció Luna Sophia, niña de dos años que había desaparecido en el centro de Bogotá: ¿es familiar de Elianis Garrido? Redacción Nación

Video: usuarios de TransMilenio estarían dañando las nuevas puertas anticolados para poder ingresar al sistema sin pagar Redacción Nación

Manifestación generó congestión vehicular en la calle 26, en Bogotá Redacción Nación

Definidos los candidatos para ser rector de la Universidad Nacional, sin mujeres en la carrera Redacción Nación

EN VIVO | Temblor en Colombia hoy, 14 de febrero: hora, epicentro y magnitud del último sismo Redacción Nación

Este es el asteroide que fue bautizado con el nombre de una universidad en Colombia Redacción Nación



Copyright © 2024 Publicaciones Semana S.A NIT 860.509.265 -1 ISSN 2745-2794

Síguenos en redes [Facebook] [Twitter] [YouTube] [Instagram]

- Últimas noticias: Semana TV Estados Unidos Impresa Nación Opinión Vida Moderna Gente Pódcast Especiales Galerías Cocina

- Nuestras marcas: Semana Play Economía Arcadia Jet Set Soho Fucsia El País 4 Patas Sostenible Finanzas Personales Foros Semana Semana Rural

- Acerca de nosotros: Términos de uso Política de Tratamiento de Datos Términos suscripciones Paute con nosotros Aviso de privacidad Política de Riesgos C/ST Política SAGRILAFT Certificación ISSN TyC Plan de Gobierno

- Contáctenos: Canales de servicio al cliente Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m. Trabaje con nosotros

- Nuestra App: Apple Store Google Play Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com Protección del Consumidor Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

